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第１回　地方独立行政法人香取おみがわ医療センター評価委員会　議事録 

 

 

開催日時　　令和５年３月２４日（金）午後１時 30分から午後２時 10分まで 

 

開催場所　　香取市役所 ７階　全員協議会室 

 

出 席 者　　 

（委員）　　加藤直也委員長、坂本文夫副委員長、野村幸博委員、角南勝介委員、 

野村勲委員、井上貴裕委員、寺口惠子委員 

（香取市）　　　　　　　　　　　　　　　副市長　　　　北原　潤一 

　福祉健康部　　　　　　　　　部長　　　　　増田　正記 

健康づくり課地域医療推進室　室長　　　　　菅澤　　徹 

　次長　　　　　菅谷　和之 

主査　　　　　奈良　好陽 

（香取おみがわ医療センター）　事務部　　部長　　　　　松田　博明 

事務部管理課　　　　　　　　課長　　　　　絵鳩　万里 

経営企画室　　　　　　　　　室長　　　　　瀧口　　広 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　主査　　　　　菅谷　　浩 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　主任主事　　　菅野絵美子 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 

次　　第　　１．開　会 

２．あいさつ 

３．議　事 

　　（１）地方独立行政法人香取おみがわ医療センターの業務実績に関する評

価基本方針（案）について 

４．その他 

５．閉　会 
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１．開会 

□司会（菅澤室長） 

資料の確認及び会議の成立を報告 

　 

２．あいさつ 

　□北原副市長 

　　～　あいさつ　～ 

 

　■加藤委員長 

　　～　あいさつ　～ 

 

３．議事 

■加藤委員長 

　　議題１「地方独立行政法人香取おみがわ医療センターの業務実績に関する評価基本方

針（案）について」事務局より説明を願います。 

 

　□事務局（菅谷次長） 

地方独立行政法人香取おみがわ医療センターの業務実績に関する評価基本方針（案）に

ついて説明 

 

■加藤委員長 

只今説明のあった「地方独立行政法人香取おみがわ医療センターの業務実績に関する

評価基本方針（案）について」委員の皆様からご意見はございますか。 

　　 

■角南委員 

　　私どもの病院でも同じように自己評価を行っており、説明のような評価方針でいいと

思います。 

 

　■野村(幸)委員 

　　この内容で問題ないです。 

　 

　■野村勲委員 

　　他の病院でも同じようにやっているのであれば、この方針でいいと思います。 

　　評価の際に、重点項目等がわかりやすくなるとよりいいのではないかと思います。 
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　■加藤委員長 

病院の経営改善等が重点項目となるかと思うが、井上委員いかがでしょうか。 

 

■井上委員 

　項目としては、全て重要ではあるので、一部を特段目立たせることはなくていいと思い

ます。 

 

　■寺口委員 

　　この方針で評価することでいいと思います。 

 

　■加藤委員長 

　　他にございますか。 

　　ないようですので、お諮りします。 

　　議題１「地方独立行政法人香取おみがわ医療センターの業務実績に関する評価基本方

針（案）について」に対し、原案のとおり決定してよろしいか。 

 

～　異議なし　～ 

 

　■加藤委員長 

　　異議なしと認め、議題１は原案のとおりとすることといたします。 

本日予定をした議事はすべて終了いたしました。議長の任を解かせていただきます。ご

協力ありがとうございました。 

 

３．その他 

　■加藤委員長 

　　現段階での病院の状況はいかがですか。 

 

　□瀧口室長 

　　法人化し、職員全員で病院を良くしようという考えで進めています。 

　　経営状況としても、新型コロナウイルス感染症の影響はありますが、診療単価の上昇等

の要因により、今のところ良い状況で年度を終えられるのではないかと考えています。 

　　また、常勤医師についても、令和４年度当初は、医科の医師が４人でしたが、令和５年

度当初には８人となります。 
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　■野村(幸)委員 

　　増員となる医師の診療科は何ですか。 

 

　□瀧口室長 

　　令和５年１月より糖尿病・内分泌代謝内科の医師が１名着任しており、４月からは、整

形外科の医師が１名、脳神経内科の医師が１名、消化器内科の専攻医が 1名勤務いたしま

す。 

 

　□事務局（菅谷次長） 

　　次回の開催予定について説明 

 

４．閉会 

 

以上


